

II-10134 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5018/J

1990-02-28

## Anfrage

der Abgeordneten Posch, Roppert, Leikam, Fister an  
den Herrn Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten  
betreffend den Ausdruck "Residenz" .

Im Zusammenhang mit dem Sitz österreichischer Botschafter  
im Ausland wird immer wieder der Ausdruck "Residenz"  
verwendet. Zur Klarstellung der Rechtslage und des Begriffes  
an sich, richten die unterfertigten Abgeordneten an den  
Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten folgende Anfrage:

- 1.) Wie interpretieren Sie den Begriff "Residenz" allgemein?
- 2.) Ist Ihnen der Ausdruck "Residenz" im Zusammenhang mit  
dem Sitz österreichischer Botschafter im Ausland bekannt?
- 3.) In welchen geltenden österreichischen Gesetzen, Dienst-  
vorschriften oder Verordnungen ist der Ausdruck "Residenz"  
geregelt?